

Compte rendu de la réunion du conseil d'établissement de l'École polyvalente La Pocatière tenue le 19 mars 2018 à 19 heures

Présences :

Patricia Smyth, présidente  
Magali Emond, vice-présidente et représentante du comité de parents  
Martine Jean, trésorière et représentante substitut au comité de parents  
Line Garceau, représentante des professionnels  
Marie-Ève Pelletier, représentante du soutien  
Jean-Philippe Dionne, enseignant  
Denis Bastille, enseignant  
Yannick Beauvais, directeur  
Danielle Lévesque, secrétaire

Absences :

Karine Soucy, parent  
Marie-Josée Bérubé, parent substitut  
Nancy Milliard, enseignante

Public :

Justine Benoit, stagiaire de Jean-Philippe Dionne

**1. Mot de bienvenue et vérification du quorum**

Madame Patricia Smyth souhaite la bienvenue à tous. Il y a quorum.

**2. Lecture et acceptation de l'ordre du jour**

L'ordre du jour de la rencontre est accepté par Denis Bastille avec les ajouts suivants :

6. Points pour approbation :

- conférence Paule Lévesque
- amendement à la grille-matières 2018-2019
- passation PVER

8. Points pour information

a) de la direction

- organisation scolaire 2018-2019 (prévision clientèle)

**3. Lecture et adoption du compte rendu du 19 février 2018**

Le compte rendu de la rencontre du 19 février est accepté par Patricia Smyth.

**4. Suivi au plan d'action**

Marie-Ève Pelletier nous propose des idées de campagnes de financement pour l'an prochain:

- Suçons
- Recettes en pots

- Dupoulet.com
- Fromages
- Produits Unique
- Vente de pains
- Retour aux sources (St-Aubert)

Il faudra ajouter un point à l'ordre du jour du prochain conseil d'établissement (avril) pour choisir quelles sont les 2 campagnes de financement que nous avons décidé de faire (produit vs profit). Marie-Ève Pelletier va discuter avec les membres du gouvernement étudiant pour avoir leur point de vue à ce sujet.

Rencontre de parents de 1<sup>re</sup> secondaire :

Les membres du comité vont se rassembler pour décider d'une date pour faire la rencontre avec les parents de 1<sup>re</sup> secondaire.

#### 5. Points pour adoption

Aucun.

#### 6. Points pour approbation

Conférence de Paule Lévesque :

Environ 50 parents ont assisté à la conférence de Paule Lévesque le 15 mars dernier.

Cette conférence sur l'anxiété était offerte aux parents des écoles des directions suivantes : Eric Lavoie, Nathalie Nolin, Caroline Dufour, Marc Chouinard et Yannick Beauvais.

Il en coûterait 200\$ à chaque conseil d'établissement pour payer la conférence de Mme Lévesque.

Amendement à la grille-matières 2018-2019 :

Sept (7) élèves de 5<sup>e</sup> secondaire auront 2 cours de langage arts l'an prochain afin d'avoir une période de français de plus par cycle.

Passation PVER (plan vers l'engagement et la réussite) :

Tous les élèves et membres du personnel de la commission scolaire passeront ce questionnaire d'une durée d'environ 15 minutes dans quelques semaines.

Magali Emond approuve ces 3 points.

#### 7. Points pour consultation

Aucun.

## 8. Points pour information

### a) De la direction

Organisation scolaire 2018-2019 :

1<sup>re</sup> secondaire : 69 élèves (3 groupes)

2<sup>e</sup> secondaire : 56 élèves (2 groupes)

3<sup>e</sup> secondaire : 65 élèves (2 groupes)

4<sup>e</sup> secondaire : 76 élèves (3 groupes)

5<sup>e</sup> secondaire : 55 élèves (2 groupes)

PAI : 15 élèves

Adaptation scolaire : 37 élèves

Nous avons donc 372 élèves d'inscrits jusqu'à maintenant.

Programmes pour les élèves du PAI :

Prérequis : Avoir terminé son 3<sup>e</sup> secondaire

Les élèves qui participent à ce programme sont 3 jours en formation professionnelle et 2 jours à l'école dans leurs modules (français – mathématique – anglais).

Ils peuvent, après 2 ans, sortir avec un DEP et un DES.

St-Pascal offre déjà le programme charpenterie-menuiserie. L'an prochain, il y aura possibilité de s'inscrire au cours de soudage-montage qui sera donné par l'école polyvalente La Pocatière. Ce programme est de 2 ans et demie. La dernière session est utilisée pour se perfectionner en soudure, donc pas de cours en classe.

Impact :

Le projet Impact se tiendra le mercredi 25 avril en avant-midi à Rivière-du-Loup. Comme à chaque année, cette activité s'adresse aux élèves de 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> secondaire, FPT, FMS et PAI.

### b) De la représentante au comité de parents

Pas de rencontre depuis le dernier conseil d'établissement de février.

### c) De la trésorerie

Rien à signaler.

### d) Des élèves

Activité cabane à sucre le jeudi 22 mars :

Souque à la corde – tir au poignet – cornets de tir...

Activité de Pâques le jeudi 29 mars :  
Mini ferme – chasse aux œufs – décoration de cocos

e) Des membres du personnel de l'école

Persévérance scolaire :

Ce projet débute demain au Pavillon de l'Avenir. Neuf (9) élèves sont inscrits. Les élèves peuvent choisir 2 domaines de leur choix ou garder le même les 2 fois (6 semaines). Ils peuvent également ne s'inscrire qu'à un bloc (3 semaines).

Secondaire en spectacle :

2 bons numéros (drumline et chant)

La régionale se tiendra vendredi à la Salle André-Gagnon de La Pocatière.

Brigade culinaire :

18 élèves sont inscrits à cette concentration.

Quelques élèves veulent continuer au prochain bloc.

Volleyball :

Pas de championnat pour nos équipes (peu importe la catégorie) cette année.

Basketball :

Le championnat aura lieu à l'école polyvalente La Pocatière le 14 avril pour notre équipe cadette.

Grand Défi Pierre-Lavoie :

28 élèves sont inscrits. Puisque c'est le 10<sup>e</sup> anniversaire de cette course, les élèves recevront une paire de souliers. Le vendredi 20 avril sera une journée «test» pour s'ajuster en vue de ce grand défi prévu en mai.

Projets entrepreneuriaux :

Tous les projets faits par l'école ont été acceptés. Moins de projets ont été faits comparativement aux années passées. Reste à voir si nous aurons des projets gagnants.

**9. Correspondance**

Aucune.

**10. Autres sujets**

Rien à signaler.

**11. Parole au public**

Aucune.

## **12. Levée de la séance**

La levée de la séance est proposée par Thomas Leclerc à 20h02.

Patricia Smyth, présidente

Yannick Beauvais, directeur